

Fecha: 30-06-2024

Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica Noticia general

Título: Preocupación por demora en la entrega de obras en aeropuerto

Pág.: 4 Cm2: 341,6 VPE: \$555.830

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida

## Preocupación por demora en la entrega de obras en aeropuerto

Cámara de Turismo lamentó que no existan las comodidades para recibir y despedir a los turistas en el Chacalluta.

María José Collado Rojas mariajose.collado@estrellaarica.cl

a primera piedra de los trabajos de ampliación y mejoramiento del aeropuerto Chacalluta se realizaron en mayo de 2021. En ese entonces se anunció que los trabajos, cuya inversión es cercana a los \$55 mil millones de pesos provenientes del Ministerio de Obras Públicas (MOP), tenían fecha de entrega para el segundo semestre del 2023.

Dada su posición en el límite norte de Chile, el aeropuerto de Arica es clave en la conectividad de esta ciudad con el resto del país. Con las mejoras, lamentablemente, los usuarios han sufrido diversos inconvenientes como el abordar por escaleras, baños provisorios, salas de espera incómodas, ausencia de salones VIP, entre otros.

Para el presidente de la Cámara de Turismo de Arica, Miguel Maldonado, como gremio hace ya un tiempo que han manifestado su preocupación ante

las demoras que han sufrido las obras en el terminal aéreo. "Las instalaciones provisorias no son suficientes para recibir o despedir a quienes nos visitan. Estas mejoras podrían haberse planificado de mejor manera, entregando mayor comodidad de la que existe", dijo.

Agregó que este es uno de los temas que lleva adelante su gestión, desde que asumió la presidencia de la cámara hace más de un año. "Estamos preocupados por el tiempo que ha demorado esto, porque el aeropuerto es un área súper importante que reúne a los turistas y claramente, las condiciones deberían ser mejores".

Maldonado lamentó que no exista certeza de cuándo se entregarán las obras. "No hay antecedentes de cuándo se va a terminar, en qué estado está, si están trabajando aún. Nadie ha dado ninguna información con respecto a eso, entonces, desde la perspectiva del turismo, claramente nos ha afectado mucho,



LA ENTREGA DE LOS TRABAJOS DE AMPLIACIÓN Y MEJORAMIENTO ESTABAN PROYECTADAS PARA EL 2023.

en términos de la visión que pueda tener aquel turista que llega a la región".

APERTURA Y HABILITACIÓN TEMPRANA

Por su parte, desde la Seremi de Obras Públicas informaron que las obras de ampliación del aeropuerto Chacalluta están en pleno desarrollo. "Estamos trabajando en un plan de apertura y habilitación temprana del sector que ya está terminado, para su puesta en servicio el segundo semestre de este año".

Añadieron que a esta obra se suman las iniciativas que están llevando a cabo en la zona de operación, como la conservación del camino y cerco perimetral para mejorar la seguridad del recinto que se encuentra muy cercano a la frontera, y además, la ampliación de la pista, "la que permite lavantar las restricción de peso de las aeronaves y trasladar por el aeropuerto Chacalluta los productos de los agricultores de nuestros valles", culminaron.

